
第１４４９回例会 ４月１９日（金）招聘卓話     ホテルモリノ ※4/12は例会取消規定 

第１４５０回例会 ４月２６日（金）卓話予定        琴平会館   ※5/3は休日につき休会 

第１４５１回例会 ５月１９日（金）５大奉仕委員長「次年度に向けて」  ホテルモリノ 

 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   長瀬 敏之 委員長 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】  国歌『君が代』  ロータリーソング『奉仕の理想』 

【 ゲストビジターご紹 介 とご挨 拶 】       

◆長戸 はるみ様  第２５９０地区ガバナーエレクト 

(横浜東 RC) 

「久しぶりにお伺い致しました。今年

の７月からガバナーとして新しい年度

が始まるので、今皆さまにご協力をお

願いしながら、準備を進めております。

ガバナー公式訪問の時には宜しくお

願いいたします。」 

【 お見 舞 い】退院された鈴木眞一会員へ青戸 慶太 会長 

 

 

 

 

 

 
 

【４月の誕生日・記念日】         山上剛史 親睦委員長 

〈会員〉 ・碓井美枝子会員（４日）   

〈奥様〉 ・圓城寺広明会員夫人 明子様 

・佐藤忠博会員夫人 成子様  

・鈴木昭弘会員夫人 里香様 

・親松明会員夫人 恵美子様  

〈結婚記念日〉 ・親松明会員 ・蓬田忠会員  

※【事務連絡】次年度ロースターについて；変更のある方

は、事務局までご連絡ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※川崎市制 100周年を記念して、６月２９日にブルーインパ

ルスが等々力の上を飛びます。14時～15時の間です。

ぜひご覧ください。 

【第10回理事役員会報告】          青戸慶太 会長 

１．3/8 職場訪問収支報告 圓城寺職業奉仕委員長【承認】                        

２．3/22お花見例会収支報告 山上親睦活動委員長【承認】  

３．5/17誕生日当日賞例会について 

山上親睦活動委員長                 【承認】 

場所・会費等検討中 決まり次第例会でご案内します。 

４．【発表】2024-25 年度会長方針について 鈴木憲治会長エレクト 

【会長報告】        青戸慶太 会長 

１．３月のＲI レート １ドル＝１５１円 

２．ガバナー事務所より、 

〇2022-23年度地区資金決算承認の報告 

とご決議御礼が届いております。 

〇『クラブ会員満足度調査』ご協力依頼が届いております。 

※お配りいたしましたチラシＱＲコードを読み取りご

回答ください。 

 

 

 

 

 ［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1448 回 例会記録 2024 年 4 月 5 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

    

   

  

今月、記念日を迎える 

碓井美枝子会員 

コメント「昨日は素晴らしいお花を頂き、有難

うございました。これからは、健康に気を付け

て余生をいかに楽しく生きるかという歳になり

ました。本日はどうも有難うございます。」 

 

   

  

  



〇『2024学年度新規米山奨学生・カウンセラーオリエンテ

ーション』開催のご案内が届いております。 

4月 20日（土） 14:00～16:30  ホテルプラム 

※宇津木カウンセラー出席予定 

〇2024 年度川崎市小・中・高等学校/横浜市小・中・高等

学校 新任副校長の短期企業研修 

『新規受入企業募集』のご案内が届いております。 

〇『Ｒ親睦活動グループバイク全国例会』のご案内が届い

ております。７月 27日㈯ 17:30～ 旭川トーヨーホテル 

３．米山梅吉記念館より、賛助会ご入会のお願い。 

４．川崎高津ＲＣより、『現次合同会長・幹事会』開催のご案内。 

５月８日（水）18:00～ ホテルＡＲＵ ＫＳＰ 会費 7,000円 

５．川崎白百合ライオンズクラブより、創立 50周年記念誌が届 

いております。 

６．あさお区民まつり実行委員会より、協賛金のお願い。 

※毎年 1 口 10,000 円協賛 今年度は 2023 年 7 月振込の

為、新年度で対応予定 

7．川崎・しんゆり芸術祭実行委員会より、公演スタッフ追加募

集のご案内が届いております。 

【幹事報告】                    中山隆弘 幹事 

★例会変更  ○川崎高津ＲＣ ・4/4（木）⇒4/6（土）移動例会

『献血活動』溝口駅前 ・4/18（木）⇒4/19（金）へ移動 移

動例会『4 クラブ合同セミナー』 ・5/2（木） 休会 

・5/30（木） 第 5 週につき休会  ○川崎中ＲＣ ○川崎とど

ろきＲＣ ○新川崎ＲＣ ○横浜あざみＲＣ 

【ご案内】《タウンニュース 3月 29日（金）号》に 3月 22日実施

の麻生川清掃活動の記事が掲載されております。ご覧ください。 

【出席委員会】          鈴木豊成 副委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1448回 26 20 6  76.9％ 

1447回 26 16 10 7 88.5％ 

1446回 26 12 14 5 65.4％ 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1448回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 16件 ￥18,000 

R財団委員会 4件 ￥50,200 

米山記念奨学会 4件 ￥35,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】  木村良三 社会奉仕委員長 

【お客様】◇長戸はるみガバナーエレクト(横浜東RC) 

【次年度宜しくお願いいたします】 

 

 

 

 

 

 

【会員】 ◇青戸慶太会長【長戸ガバナーエレクト ようこそ】 

◇大野勉会員【同上】 ◇親松明会員【同上】 ◇山下俊也会員 

【韓国でソン君にあいました。去年結婚して元気そうでした】 

◇碓井美枝子会員 ◇宇津木茂夫会員 ◇梶俊夫会員 

◇木村良三会員 ◇佐々木範行会員 ◇鈴木昭弘会員  

◇鈴木憲治会員 ◇鈴木眞一会員 ◇鈴木豊成会員 

◇長瀬敏之会員 ◇山上剛史会員 

以上、ご協力ありがとうございました。 

【R財団委員会メッセージ】           木村良三 委員長 

◇宇津木茂夫会員 ◇大野勉会員 ◇木村良三会員 

◇鈴木昭弘会員      ご協力ありがとうございました。 

【米山記念奨学委員会メッセージ】       蓬田忠 委員長 

◇鈴木昭弘会員【桜まつり、何とか終了しました】 

◇宇津木茂夫会員 ◇大野勉会員 ◇木村良三会員  

ご協力ありがとうございました。 

【プログラム委員会】             宇津木茂夫 委員長 

４月、５月の例会予定 

４月５日(本日)  PETS報告 

（4月１２日は規定により例会取消） 

４月１９日 招聘卓話〈こども食堂〉 

４月２６日 卓話予定 会場；琴平会館 

（５月 3日 祝日につき休会） 

５月１０日 ５大奉仕委員長の「次年度に向けて」 

５月１７日 誕生日当日例会（移動例会、場所は未定） 

５月２４日 未定 

【会長エレクト研修会(PETS)報告】 鈴木憲治 会長エレクト  

今年７月から長戸はるみ年度が始ま

ります。3 年続いたコロナ禍の影響で、

リモート会議や休会でロータリー活動

には不便な日々でした。 

今回、PETS を含めて２回ほど学ぶ機

会をいただきました。 

PETS では、９つのお願いがありました。来期の RI 会長テー

マ「ザ・マジック・オブ・ザ・ロータリー」。RI 会長は、２回目の

会長になられた女性です。長戸ガバナーエレクトはオーラ

ンドで２週間の研修を受けられたとのことです。 

細かいことは後日にいたしますが、一つのコメントとして、 
 

“マクマリーRC は、ドミニカ共和国にて、浄水給水機の設置

活動に携わったとき、ロータリーのマジックを目にしました。

汚れた水がフィルターを通して反対側から透明な水が出て

くるのを二人の少年が見ていました。一人の少年がもう一度

この魔法を見せてほしいといいました。その浄水器を輸送、

設置し、現地のリーダーと協力してメンテナンスを行うため

に、私達は懸命に活動しました。安全な水を簡単に入手で

きれば、人生が変わることを少年は知っていました。私が少   

   

   

 



しでもその力になれたことで、私の人生も変わりました。“ 
 

このエピソードを通して、テーマ「ロータリーのマジック」を考

えられたのではないかと思います。 

大きなテーマとして「平和を優先する」ということも挙げられま

す。世界に８カ所ある平和センターもロータリーの活動です。

また、ポリオについてもあと少しですが、まだ１か国が根絶で

きていません。次年度では昨年より引き続き、横浜で 10 月

6日にポリオ根絶のキャンペーンを行います。 

あとは、“継続と変化のバランス“ということを言われています。 

ガバナーのメッセージは、「次世代につなごう」ということで、 

この地区は会員数がなかなかプラスになりませんが、 

各クラブでは多数の若い世

代が入会しております。 

ロータリー歴の長い会員と

若い会員がお互いにバラン

スをとりながら、クラブの活

性化に繋げましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ということで、地区方針を９つ掲げられました。 

⑴ ポリオ根絶 

⑵ ロータリーファミリーの多様性、公平性 

⑶ ローターアクトクラブの活性化 

⑷ 多様な文化や行事などの活動にも目を向けましょう 

⑸ ロータリーとしていかなるハラスメントもない環境を維持 

⑹ マイロータリーに登録 

⑺ クラブ優秀賞に挑戦 

⑻ ロータリー希望の風奨学金への支援 

⑼ ロータリー財団、米山記念奨学会の寄付への協力 

スローガン 

「ロータリーの原点に戻り、親睦を基盤に奉仕の心を広げ社会

に貢献しましょう」             以上、有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

次年度RI 会長テーマ 
(日本語) 

蓬田忠 会員  

青戸慶太 会長 

碓井美枝子 委員長  

写真：碓井美枝子 委員長 

 

【 四 つのテスト】  

【 閉 会 点 鐘 】  

【会報委員会】    

 

第８０回 川崎麻生 RC親睦ゴルフ会
４月２日(火）東京よみうりカントリークラブ 

  

優勝：宇津木会員   

ドラタン：梅澤馨会員（６番）、碓井美枝子会員（16番） 

ニアピン：鈴木憲治会員（8番）、志村幸男会員（15番）、志村幸男会員（18番） 


